

Nouvelles locales du mardi 09 août 2011

@rib News, 09/08/2011 | Economie- Le gouverneur de la Banque de la République du Burundi (BRB, Banque centrale), Gaspard Sindayigaya, a annoncé ce mardi le lancement de deux nouvelles pièces de monnaie, de 10 et de 50 francs. Selon lui, la BRB perd beaucoup dans l'impression des billets qui ne durent pas longtemps. La BRB a fait savoir que depuis ce 10 août 2011, elle va mettre en circulation des pièces de 10 et 50 Francs burundais.

[Rtnb/Rpa/Isanganiro/Bonesha]

- La BRB avait souligné que la durée de vie maximale d'un billet au Burundi ne dépasse pas une année, selon la même source. Le gouverneur de la BRB a fait savoir qu'un billet en circulation durait entre 5 et 12 mois, ce qui les obligeait à faire des commandes deux fois l'année. L'administration burundaise se prépare à punir les commerçants qui arroseraient les prix à des montants supérieurs à ceux fixés par la loi. Il déplore que les clients ne revendiquent jamais que les petites pièces d'un franc ou de 5 francs leurs soient restitués comme échange. [Rtnb/Bonesha]- Le manque de carburant se fait sentir au Burundi surtout dans la ville de Bujumbura. Depuis un certain temps, des stations-services délivrent de l'essence comme en période de pénurie supposée de carburant à la pompe. [Rtnb]- Un manque des boissons de la Brarudi se fait sentir dans certains coins du pays. Parmi les lieux qui n'ont pas de boissons, on parle de Bubanza où les produits de Brarudi sont plus chers suite à cette pénurie. Les commerçants se positionnent pour appliquer des prix qui leur avantage. [Bonesha] | Justice- Les rédacteurs en chefs des radios privées RPA et Isanganiro ont comparu ce mardi devant la justice. Les deux journalistes se sont expliqués sur les informations qui ont été diffusées sur leurs ondes. Mitabaro, de la radio Isanganiro a été interrogé sur les déclarations de maître Rufyikiri, bâtonnier du Burundi.

[Isanganiro/Bonesha/Rpa]- Quant à Bob Rugurika il a été interrogé sur les contenus de la lettre de l'ancien porte-parole du parti Frodebu Pancrace Cimpaye, une lettre qui appelait le président de la République à entamer des négociations avec les opposants politiques dans les plus brefs délais. Cependant ces auditions n'ont duré que moins de 15 minutes pour les deux journalistes, a-t-on constaté sur place. [Rpa/Isanganiro]- Selon Me Raphael Gahungu, avocat de la Radio Isanganiro, l'affaire risque d'être classée sans suite surtout que lors de cette audition, la défense a démontré des arguments solides que la rédaction n'a pas franchis les limites en diffusant les déclarations de Me Nyamoya, qui a été la suite conduit en prison. [Rpa/Isanganiro]- Le bâtonnier Me Rufyikiri s'est montré inquiet par les propos sur sa carrière qui ont été diffusés ces derniers jours par la Radio Rema FM. Lors d'une conférence de presse animée ce mardi à Bujumbura, Me Rufyikiri a démenti les propos de l'éditoriale de cette radio qui, selon lui, ne sont qu'une pure machinerie et montage contre sa personne dans le but de secourir ceux qui l'accusent et surtout certains agents de la justice burundaise. [Rpa/Isanganiro] - Selon Me Rufyikiri a été accusé par la Radio Rema FM d'avoir été chef d'une brigade qui a torturé les Hutu dans les années 90, des tortures ayant coûté la vie à pas mal de gens, surtout de l'ethnie hutu. Me Rufyikiri a fait savoir dans sa conférence de presse qu'il n'a jamais été nommé à ce poste et, encore moins, qu'il a torturé les gens dans cette cellule de la sûreté nationale. [Isanganiro/Rpa] | Sécurité- Une fille publiquement connue pour être une prostituée dans le quartier Mirango de la commune urbaine de Kamenge a été retrouvée morte ce lundi matin, après une série de viols selon des sources sur place. Cette fille avait été violée par quatre garçons, dont un qui venait de sortir de la prison de Mpimba pour les mêmes faits. Le chef de quartier Mirango a fait savoir qu'il condamnait la justice d'avoir relâché ce violeur, qui vient de s'associer aux autres pour violer à mort une prostituée de ce quartier.

[Rpa/Isanganiro/Bonesha]- Un habitant du quartier a fait savoir que, cette fille avait été violée depuis dimanche la nuit dans la maison où vivait cet homme qui venait de sortir de la prison. Ce même témoin a fait savoir que aucun bruit n'a été entendu lors de cette action ignoble mais que quand il est sorti dehors la nuit, il a appris que cet homme était en train de violer cette fille, assisté par d'autres personnes dont il n'a pas su identifier les visages. Une personne a déjà été arrêtée pour les enquêtes et les premiers signaux montent qu'il est l'auteur principal des faits. [Isanganiro/Bonesha/Rpa]- Une personne a été tuée à Gatwaro en commune Kayogoro de la province de Makamba. Gasongo est le nom de cette personne tuée et il était originaire de la commune de Karuzi, selon certains habitants originaires de cette partie du pays. Des sources sur place à Kayogoro ont fait savoir que la population de cette localité de Gatwaro avait été informée qu'il y aurait des malfaiteurs qui seraient cachés dans certains masques. La population lui a demandé une carte d'identité et celui-ci n'en avait pas et il a été immédiatement tué par cette population le prenant pour malfaiteur. [Isanganiro]- Les responsables des ONG de défense des droits de l'homme dans la province de Makamba se sont dits inquiets par cette situation et demande à l'administration de faire des sensibilisations à la population pour ne pas se faire justice elle-même. [Isanganiro]